
SPORTING CLUB de CONDREN 

Assemblée générale du 30 novembre 2023 

Saison 2022-2023 

Bonjour à tous 

Monsieur le Maire (ou votre représentant), les membres du club vous remercie de votre 

présence, de l’intérêt que vous accordez à notre association ainsi que de la mise à notre 

disposition de la salle Brunehaut. 

Nous tenons également à remercier le personnel communal pour la manutention du 

matériel nécessaire pour nos exercices. 

Nous vous remercions  pour la subvention communale de  350€ . 

Cette aide nous est précieuse pour l'avenir du Club. 

L’année 2022-2023 s’est déroulée avec un nombre d’adhérents (40) en progression par 

rapport à l'année précédente. 

*7 personnes ont fréquenté 2 cours 

*33 personnes ont fréquenté 1 cours 

Le cours de gym d’entretien a été suivi par 29 personnes et  celui de la gym tonique par 18 

personnes.  

Le  cours de gym d’entretien (cours du mardi après-midi) a gagné 10 participantes par 

rapport à l'année précédente; celui de gym tonique (cours du jeudi soir), compte 5 

personnes de plus.  

La cotisation annuelle de l’adhérent est resté inchangée: pour 1 cours par semaine  elle était 

de 65 euros, pour 2 cours de 100 euros (assurance et SACEM comprises). 

Notons que qu’il n’y a pas eu d’augmentation du montant de la  cotisation « adhérent » 

depuis 2009. 

Les frais de déplacements de l’animatrice (Agnès David) se sont élevés à  1339,50 euros pour 

l’ensemble de la saison. 

Nous avons acheté des nouveaux ballons pour remplacer les  défectueux et combler le 

manque de ballons par rapport au nombre des adhérentes. 

le Club n'est pas déficitaire cette année. 



 Il n'y a pas eu de réunion du conseil d'administration cette saison, un repas raclette à été 

organisé après l'assemblée générale du 8 décembre 2022 (malgré quelques problèmes 

d'électricité), la galette des rois traditionnellement offerte par le club a pu avoir lieu et ainsi 

que la soirée de repas  partage de fin de saison.  

Les  membres du conseil d’administration élus lors de l’assemblée générale 2022 étaient  les 

suivants: 

Présidente: Mme BOULANGER Marie-Ange – Trésorière; Mme BEGARD Dany – Secrétaire: 

Mme LAVERGE Françoise 

Les autres membres du conseil d’administration étaient: Mme BRUXELLE Maryse, Mme 

PASTOT Virginie, Mme DARDENNE Annie, Mme VIGNANDEL Nadine et Mme DAVID Agnès. 

Je passe la parole à notre trésorière Dany BEGARD, qui va vous  présenter le rapport 
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